

Para atletas cauqueninos de Promesas Chile buscarán marcas en Grand Prix de Colombia

Entre el 12 y el 19 de mayo se llevará a cabo en Colombia el Grand Prix Internacional de Para Atletismo Cali 2025, certamen que se realizará en el estadio Pedro Grajales, ubicado en la Unidad Deportiva Panamericana de Santiago de Cali y que tendrá a los mejores competidores a nivel continental y mundial marcando presencia.

La cita deportiva tendrá entre sus participantes a un grupo de deportistas de la provincia de Cauquenes, quienes previo al evento completaron un exhaustivo programa de entrenamiento en un concentrado a cargo del técnico del programa Promesas Chile del Mindep-IND en la región del Maule, Cristian Colombi.

El Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, deseó el mejor de los éxitos a la delegación nacional, donde destacan sus coterráneos

- Este torneo internacional tendrá, además de la presencia de los mejores para atletas del continente, a exponentes que destacaron en los recientes Juegos Paralímpicos de París 2024

cauqueninos Yester Ávila, Sebastián Martínez y María Jesús Lara: “Es un tremendo orgullo que estos deportistas de la provincia de Cauquenes tengan esta hermosa posibilidad de representar al país en una competencia tan importante como esta. Eso también es un indicador que los recursos, tal como nos mandata el presidente Gabriel Boric, está bien distribuidos, llegando a todos los sectores y beneficiarios de la región”.

En tanto, el director del IND del Maule, Zenén Valenzuela, valoró el esfuerzo de los deportistas y sus familias: “Estos deportistas merecen una medalla existencial, porque además de ganarle a la vida, ven en el deporte una oportunidad para tener nuevas experiencias, aprender y disfrutar de una vida sana junto al deporte y la actividad física. Mis felicitaciones para ellos, sus familias y el técnico que trabaja con esos valores”.

